

# Kasdim 0824/Jember Hadiri Rapat Pleno Penghitungan Suara Pilkada Serentak 2024 Tingkat Kabupaten Jember

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 6, 2024 - 09:11



JEMBER – Rapat Pleno Penghitungan Suara hasil Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Provinsi Jawa Timur dan Kabupaten Jember dilaksanakan di Phoenix Ballroom Hotel Luminor Jl. KH Agus Salim Kel. Tegal Besar Kec. Kaliwates Kab Jember. pada Kamis 05/12/2024.



Kegiatan dipimpin oleh Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jember Dessi Anggraeni, dihadiri tamu undangan diantaranya Komisioner Bidang Hukum dan Pengawasan KPU Jawa Timur Habib Rohan, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Kepala Kejaksaan Negeri Jember Ikhwan Efendi, Dadim 0824/Jember diwakili Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan.

Dalam sambutannya Habib Rohan menyatakan, Saya hadir disini untuk memastikan Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Tingkat Kabupaten Jember berjalan dengan lancar dan aman. Kita dapat bersama-sama menyukseskan acara ini sehingga dapat membangun Jember dan Jawa Timur kedepannya lebih baik lagi.

Demikian halnya Dessi Anggraeni dalam sambutannya menyatakan, saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang hadir dalam acara Rapat Pleno Terbuka ini, Acara rekapitulasi suara Tingkat Kabupaten Jember ini dilaksanakan sesuai dengan PKPU Nomor 11 Tahun 2024. Tidak lupa Saya mengucapkan terima kasih kepada TNI dan Polri yang telah bekerja sama dengan kami dalam pengamanan Pilkada Serentak Tahun 2024.





Menyikapi kegiatan tersebut, dalam konfirmasi Dandim 0824 Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan permohonan maafnya, karena tidak dapat menghadiri acara tersebut, dikarenakan dirinya sedang menjalani kegiatan dinas di Jakarta, sehingga saya wakikan Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan.

Terkait pelaksanaan Rapat Pleno terbuka Penghitungan Suara Tingkat Kabupaten Jember tersebut, saya menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada semua pihak dan masyarakat yang telah mensukseskan Pilkada Serentak 2024, hingga tahapan Penghitungan Suara Tingkat Kabupaten Jember berjalan dengan tertib, lancar dan aman. Tegasnya. (Siswandi)